

電気科 36 年卒・札幌にクラスメート16名集まる！

道内組の幹事・高原君から「札幌も寒さが和らぎ、モモヒキはいらない」との電話があり、それじゃあと東京と同じ服装で出掛けました。17日札幌に着くと風の強いこと。北海道を甘く見ていた自分に容赦なく襲いかかってきました。

12時に東急インプラザの昨年と同じ中華料理店「満漢樓」に集合。昨年は7月に集まりましたが、今年は4月ということで都合が悪い仲間が多く残念でしたが、道内組13名、東京組3名の16人が集合しました。昨年は卒業時のアルバムの顔写真を入れた名前をぶら下げましたが、今年は初参加の遠藤君だけ着用。

一人ひとり50年の時間を越えて、近況や子供孫の話。学生時代、寮生活、旧校舎の思い出を語り、3時間のクラス会を終えました。

最後は校歌を合唱し、来年の再会を約束しました。皆から「来年は7月か9月」、「1泊旅行」など色々意見が出されました。

翌日は高原君の車で、北館君と駒米の3人がNHKで大ブレークした余市町の「マッサンの里」へ出掛けました。まだ構内は雪が残っていましたが快晴で楽しい1日でした。テレビで見た風景、室内を見学しました。

お土産売り場は大賑わいで、何も買えず、余市駅構内の故郷物産展を眺めて札幌へ戻りました。

文責：駒米 隆



前列左より、志賀・島・熊谷・久下・飯島(座っている)・駒米・遠藤

後列左より、松田・名越・高原・長田・北館・小原・鈴木正孝・仙葉・大友



余市にて(左より 北館・駒米)